





















職場の業務としてスタートした?

最初は職場の業務として岩場の保全にかかろうという話で始まりました。

ですが、たまたま職場で他に重要なことが始まり、「タイミングがちょっと悪かった。中井さんのやってることはお店の 活動としてはできません」と言われて…でももう人を集めて一回みんなで話してるので後に引けない。来てくれた人への責 任感もある、というのが自分の中でもあって…

今思えばそこで辞めてもよかったのですが、まわりにいい加減だなとか思われるのも悔しかったし、私自身が心を動か されたということもあって御岳クライマーズコミュニティの活動を継続して進めました。現在は協力者も増えてきて、一 緒にやろうって言ってくれた当時の同僚は引っ越しとか転勤とかでほとんどいないのですが、新しく手伝ってくれる人が 出てきて、その人たちと一緒に活動してる状況です。

御岳は大きな財産

御岳はクライミングを行っている人にとってそんな有名なのですか?

ここ (御岳) って日本で2番目にボルダリングっていうロープを使わないクライ ミングが始められた場所なんです。

1番目は兵庫の方にあるんですけど、ここは日本で2番目、関東で1番目なんです。 だからとても有名です。

御岳のクライミングガイドブックもあり、おそらく都内のクライミングジムに通っ てる人はまずここ来ようってなるはず…

だから東京では有名だと思います。



休日には国内外問わず多くの方が訪れている

御岳クライマーズコミュニティの今後の役割

2019年の台風19号の災害時に御岳小橋が流されて…がれき、タイヤ、自転車、鉄の建築材の中に入ってるよ うなものも大量に流されてきました。

その時にSNSを通じてまわりにそういった状況を拡散しました。そうしたらクライマーが集まって清掃してくれて …これが私達の役割だと感じました。

インスタグラムのフォロワー数もかなり増えてきて、もっと増えるってことは、みんなで御岳を守れる、エリアを 守れる。理想かもしれないけど、とても良いことだと思っています。

ですので、私たちが岩場の整備をするとかではなくて、あくまで情報を発信して地元とうまく共存できるクライマー 像っていうのを浸透させていきたいと思っています。

青梅に住んでいる方へ

青梅市民へ知ってほしいことはありますか?

よくチョーク(滑り止め)をブラシで掃除してるんですけど、岩に落書きしてるんじゃ なくてチョークを落としています。他の場所で勘違いしてクレームが来てしまったので… 自分達が登った後の痕跡を残さない努力をしていることは、知っておいてもらえると嬉

しいです。 あとはマットはベッドじゃないです。(笑)

良かったら一緒に登りませんか。実際に見てクライミングに興味を持ってもらえると嬉 しいです。

